

En el cotejo hay otras mil de presos. Detecta INE más de 17 mil firmas de muertos

Hasta este fin de semana y con más de 6 millones de firmas pendientes de capturar, el Instituto Nacional Electoral (INE) detectó que las personas y organizaciones que promovieron la revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador “revivieron” a más de 17 mil muertos y “liberaron” a más de mil personas que están en prisión. El 10 de enero MILENIO informó que el INE ya había detectado 5 mil muertos, que se dispararon a 12 mil el 19 de enero y hasta este fin de semana ya eran 17 mil 833 y la cifra seguirá aumentando con millones de formatos que aún no se cotejan con la Lista Nominal de Electores vigente. Las personas y organizaciones que promueven la revocación de mandato simularon que estos miles de difuntos acudieron personalmente a entregarles su apoyo, una copia de su credencial de elector y firmaron estando de acuerdo en que se logre la consulta.

